

## CDU lädt ein: Ideenwerkstatt

**Baden-Baden** (red) – In einer öffentlichen Fraktionssitzung der CDU steht die Weiterentwicklung der Stadtteile Lichtental, Geroldsau und Oberbeuern auf der Agenda. Vor dem Hintergrund erfolgter und derzeit vorbereiteter Sanierungsgebiete in anderen Stadtteilen sieht die CDU-Fraktion die Notwendigkeit einer nachhaltigen Weiterentwicklung im Osten der Stadt, so eine Mitteilung. Damit Lichtental, Geroldsau und Oberbeuern – nach Eröffnung der Geroldsauer Mühle – als „wirkliches“ Tor zum Natio-

nalpark sowie zum Naturpark Schwarzwald verstanden werden, müsse an der baulichen, verkehrlichen und auch infrastrukturellen Weiterentwicklung gearbeitet werden. Erste Ideen dafür hat die CDU-Fraktion entwickelt, sie möchte die Bevölkerung einbinden und lädt zu einer Ideen-Werkstatt am Dienstag, 6. Oktober, um 18 Uhr in den „Goldenen Löwen“ in Lichtental ein. Interessierte sind willkommen.

## Gespräche auf Wochenmärkten

**Baden-Baden** (red) – Unter dem Titel „Offenes Ohr am

Markt“ stehen die Grünen-Landtagsabgeordnete Beate Böhlen sowie Mitglieder der grünen Gemeinderatsfraktion Baden-Baden und des Ortsverbandes von Bündnis 90/Die Grünen interessierten Bürgern für Fragen und Anmerkungen zu aktuellen Entscheidungen im Gemeinderat und anderen Ausschüssen zur Verfügung, heißt es in einer Mitteilung. Erste Station war der Markt auf dem Augustaplatz. Weitere Termine für solch einen offenen Austausch und ein „offenes Ohr“ sind am kommenden Mittwoch, 7. Oktober, beim Wochenmarkt am Bernhardusplatz und am Freitag, 9. Oktober, auf dem Markt in Lichtental.